

しんまち保育園

過去最も早い梅雨明けとなり連日、暑い日が続いていますが子ども達は暑さ に負けず元気いっぱい活動しています。

今年もしんまち保育園の小さな畑には、きゅうり、なす、ピーマン、トマト等が実り始めました。ゆり組の子ども達が中心となって水やりや収穫を楽しんでいます。自分達で育てた野菜の味は特別なようで、野菜の苦手な子ども達も積極的に食べようとする姿が見られています。栽培、収穫を通し、食べ物への興味関心を持ってほしいです。

子ども達の大好きな水あそびが始まりました。新型コロナウイルス感染症予防をしっかりと図りながら、夏ならではの活動が十分に楽しめるよう、環境を整えていきたいと思います。

暑さに慣れていないこの時期は、熱中症のリスクも高いと言われています。 睡眠と栄養、そして水分補給をしっかり行い、熱中症予防もしていきましょう。



- ☆ 夏の健康に必要な習慣を身につける。
- ☆ 水あそびを楽しむ。



避難訓練 英語教室(5歳児) 七夕集会 まもる号 合同交通安全誘拐防止指導 乳児健診 身体測定 体操教室(4、5歳児) 夏祭り 誕生会



*每 週 1 回 清潔検査·交通安全誘拐防止指導

*毎月1回 園庭石拾い・砂場整備

8月の予定

水閉まい



- ☆ 個別懇談にご協力いただきありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。
- ☆ 駐車スペースが限られているため、送迎の際には遊ばないで帰りましょう。
- ★ 保育料の納入期限(8月1日)を守りましょう。保育料の引き落とし日前 に**残金の確認をお願いします。**



ドロシー・ロー・ノルト/レイチャル・ハリス 著 「子どもが育つ魔法の言葉」より 【子は親の鏡】という詩の言葉をいくつか紹介したいと思います。どの言葉も子育てを する中で胸にささる言葉です。

是非、お子様の顔を思い浮かべながら読んでみてください。



けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる 子どもを馬鹿にすると、引っ込みじあんな子になる ��りつけてばかりいると、子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう 励ましてあげれば、子どもは、自信をもつようになる 誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ 愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ 認めてあげれば、子どもは自分が好きになる 見つめてあげれば、子どもは頑張り屋になる やさしくおもいやりをもって育てれば、子どもは、優しい子に育つ 和気あいあいとした家庭で育てば子どもは、

この世の中はいいところだと思えるようになる